

laTrompette



Les États-Unis donnent le feu vert à une vente d'armes à l'Égypte de plusieurs milliards de dollars

-
- [25/12/2024](#)

Le gouvernement des États-Unis a approuvé vendredi une vente d'armes à l'Égypte d'un montant pouvant aller jusqu'à 5 milliards de dollars. L'accord doit encore être approuvée par le Congrès.

Pourquoi c'est important : Bien que les États-Unis accordent à l'Égypte une aide militaire considérable depuis des années et lui vendent de grandes quantités d'équipements militaires, cette vente est plus importante que d'habitude.

Selon l'Agence de sécurité de la défense des États-Unis, la vente comprendrait les éléments suivants :

- 4,7 milliards de dollars pour la modernisation de 555 chars Abrams, y compris des caméras infrarouges, des viseurs d'artilleur, des lance-grenades fumigènes, des moteurs, des transmissions, ainsi que des pièces de rechange et un soutien logistique ;
- 630 millions de dollars pour 2 183 missiles Hellfire ;
- 30 millions de dollars pour des missiles guidés de précision avancés.

Perspective prophétique : L'Égypte est peut-être actuellement un allié clé des États-Unis, mais nous nous attendons à ce que cela change bientôt.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a lancé un avertissement : « Pendant des années, l'Amérique a donné à l'Égypte de multiples milliards de dollars d'aide militaire. Les Égyptiens ne manqueront pas d'utiliser leur redoutable puissance militaire pour amener une grande partie du Moyen-Orient dans le camp de l'Iran. »

En savoir plus : Lisez [Le roi du sud](#).